



La Escuela Preparatoria Unidad Condesa,
la Escuela Preparatoria Unidad Santa Teresa y
la Facultad de Derecho
TE INVITAN
a participar en el concurso anual de debate jurídico
"CHAMPIONS LIC. 2023"

BASES:

PRIMERA. De los participantes.

Podrán participar las y los estudiantes inscritos en el sexto año de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa, de la Escuela Preparatoria Unidad Santa Teresa, así como todos los estudiantes de primero a quinto semestres de las licenciaturas en Derecho y en Relaciones Internacionales.

SEGUNDA. De la mecánica del concurso.

El concurso se desarrollará en tres etapas, a saber:

Primera etapa (eliminatória). Discurso preparado:

Las y los competidores expondrán alguno de los temas previstos en la presente convocatoria y que libremente elija cada competidor, con un tiempo mínimo de 2 minutos y máximo de 3. Las presentaciones se realizarán con apoyo de lectura o de notas.

En esta primera etapa los competidores se enfrentarán a sus pares de la misma licenciatura o a sus pares de su misma preparatoria, y el Jurado elegirá a los mejores 5 competidores de cada grupo, es decir, 5 de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa, 5 de la Escuela Preparatoria Unidad Santa Teresa, 5 de la licenciatura en Derecho y 5 de la licenciatura en Relaciones Internacionales.

Segunda etapa (semifinal). Discurso preparado:

Las y los competidores expondrán alguno de los temas previstos en la presente convocatoria, el cual será elegido al azar mediante sorteo que el Jurado realizará. El discurso deberá tener un tiempo mínimo de 2 minutos y máximo de 3. Las presentaciones se realizarán con apoyo de lectura o de notas.

En esta segunda etapa los competidores se enfrentarán a sus pares de la misma licenciatura o a sus pares de la misma preparatoria, y el Jurado elegirá a la competidora o al competidor que haya obtenido la más alta puntuación en cada grupo: uno de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa, uno de la Escuela Preparatoria Unidad Santa Teresa, uno de Derecho y uno de Relaciones Internacionales.

Tercera etapa (final). Debate:

Viernes 03 de marzo de 2023 a las 16:00 horas en el plantel Condesa de nuestra institución.

En esta ronda participarán las o los 4 ganadores de la segunda etapa de la competencia.

Las y los finalistas debatirán sobre uno de los temas propuestos por el Jurado, el cual les será sorteado previamente. También será por sorteo la postura a defender, el orden de participación, así como que competidor inicia el debate.

En su participación, las y los competidores contarán con un tiempo máximo para exponer sus argumentos de postura (2 minutos), de réplica (2 minutos), de réplica (2 minutos) y de conclusiones (2 minutos).

TERCERA. Aspectos a calificar.

Presentación de postura, réplica, réplica y conclusiones.

Solidez de los argumentos.

Presencia, lenguaje corporal, voz, discurso y vocabulario.

CUARTA. Del Jurado Calificador.

Será elegido por el Comité Organizador en número impar y estará integrado por reconocidos especialistas en la materia y/o docentes de la Escuela Preparatoria Unidad Condesa, de la Escuela Preparatoria Unidad Santa Teresa y de la Facultad de Derecho. Su fallo será inapelable.

En caso de empate, el presidente del Jurado Calificador tendrá voto de calidad.

QUINTA. De los temas.

1.- Delincuencia organizada y violencia en México.

2.- Conflicto entre Rusia y Ucrania: Reflexiones sobre la paz y seguridad internacional.

3.- Desintegración familiar en la actualidad mexicana.

4.- La educación como un factor de justicia y movilidad social.

SEXTA. De los premios.

El primer lugar recibirá diploma de participación y un teléfono iPhone 14 (128 gb).

El segundo lugar recibirá diploma de participación y unos AirPods Pro (2ª generación, inalámbrico).

El tercer lugar recibirá diploma de participación y bocina inteligente Alexa Echo Dot (3ª generación).

El cuarto lugar recibirá diploma de participación y bocina inteligente Alexa Echo Dot (3ª generación).

SÉPTIMA. De las inscripciones.

Las inscripciones quedan abiertas a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el día 10 de febrero de 2023, enviando un correo electrónico a: ramon.loza@lasalle.mx

OCTAVA. De los casos no previstos.

Los casos no previstos en la presente convocatoria serán resueltos por el Comité Organizador de la Escuela Preparatoria y de la Facultad de Derecho. Su decisión será inapelable.